

# Saloon Sweepers beim Sommerfest im Caritas-Seniorenheim St.Franziskus in Berching

Country Feeling im Caritas-Seniorenheim St.Franziskus in Berching war angesagt, als unsere Auftrittsgruppe am 02.07.2016 um 16:00Uhr die Gäste des diesjährigen Sommerfestes unterhalten durfte.

Leider konnte die Veranstaltung nicht wie geplant im Freien stattfinden.

Wegen des schlechten Wetters benutzte man kurzerhand den Saal.

Um 16:00Uhr Berchinger Ortszeit ging es los:

Unter kräftigem Händeklatschen der Anwesenden marschiert die Tanz-Truppe um Diane Karl, rote Tüchlein schwenkend, nach der Melodie Hillbilly Girl ein.

Es folgt ein 14minütiger mitreißender, leidenschaftlicher Auftritt.

Danach fordern die begeisterten Senioren, die Pflegekräfte und nicht zuletzt die Schwestern lautstark Zugabe.

Die Rufe werden belohnt und als Zugabe wird der Chattahoochee mit kräftigem Hackengestampf und Händeklatschen aufs Parkett gelegt.

Mit anhaltendem Applaus werden die Tänzer verabschiedet.

In zahlreichen Gesprächen nach der Vorstellung wurde uns bestätigt, dass wir einen durchwegs positiven Eindruck bei den Verantwortlichen und den Gästen hinterlassen konnten.

Von „schneidigen Burschen“ und „freschen Madln“ war da die Rede und damit war wohl nicht nur das Outfit gemeint.

Wir möchten uns an der Stelle nochmals ganz herzlich bei allen Akteuren und vor allem bei den Verantwortlichen des Seniorenheimes für die nette Bewirtung bedanken.

Ein großer Dank auch an alle Gäste und Bewohner des Heimes, für die gute Stimmung und den tollen Applaus!

Anmerkung von Barbara:

Ich möchte mich ganz herzlich bei meinen „Kollegen“ der Auftrittsgruppe bedanken. Mit eurer Unterstützung konnte ich meinem Vater, der im Seniorenheim lebt, eine tolle Überraschung bereiten. Bis zuletzt ahnte er nichts von unserem Auftritt und entsprechend groß war seine Freude. Ihr habt ihm einen unvergeßlichen Nachmittag bereitet, er hat viel gelacht und gescherzt mit Euch. Zu mir hat er später gesagt „Das ist schon eine tolle Truppe“

*(in eigener Sache – Bericht von Barbara Adlhoch und Michael Schnellinger)*